
                       COMAD - Reunião Ordinária -  16/07/2024

Reunião  Ordinária  do  Conselho  Municipal  de  Políticas  Sobre  Drogas
(COMAD) de Campinas, realizada no dia 16 de julho de 2024, na Casa dos
Conselhos, Rua Ferreira Penteado, 1331, Centro, com primeira chamada às
9h00min, conforme publicação no D.O.M no dia 12 de julho de 2024, para tratar
da seguinte pauta:

1- Informes;

2- Aprovação da ata da reunião anterior;

3- Planejamento de ações.

Foram registradas as seguintes presenças:

- Polícia Militar do Estado de São Paulo

Suplente: Paulo Bueno Junta Junior

- Universidade Estadual de Campinas - UNICAMP

Titular: Luís Fernando Farah de Tófoli

- Secretaria Municipal de Gestão e Desenvolvimento de Pessoas

Suplente: Aline do Nascimento Freitas/ Simone dos Santos

- Conselho Regional de Psicologia da 6ª Região - CRP06

Titular: Amanda Fernandes

- Federação Brasileira de Comunidades Terapêuticas - FEBRACT

Titular: Maiquel Gorin

- Instituição Padre Haroldo Rahm

Titular: Matheus Leite Praça



- Rede Brasileira de Redução de Danos - REDUC 

Titular: Maria Ângela Aboin Gomes 

- Federação de Amor Exigente - FEAE

Titular: Fortunato Vieira Santos

- Pastoral da Sobriedade - Arquidiocese de Campinas

Titular: Joaquina J Mattos

 

- Coordenadoria de Prevenção ao Uso de Drogas - 

Suplente: Elaine dos Santos Esteves

- Conselho de Polícia

Titular: Michelle Rezende Lallo

- Raphael Valentino Marques de Lima

Titular: Secretaria Municipal de Saúde

- Conselho Reg. de Fisioterapia e Terapia Ocupacional da 3ª Região - 

Titular: Fernanda Leandro Ribeiro

- Maria da Guia Moura Nóbrega

Suplente: S.M. de Desenvolvimento e Assistência Social

 

** Justificaram a ausência:

- Secretaria Municipal de Cooperação nos Assuntos de Segurança Pública

Titular: Fernanda Cristina Camargo Guimarães

Suplente: Paula Andrea Pioltine Anseloni Nista

- Secretaria Municipal de Educação

Titular: Mario Marcelo Nicomedes Ramos



- Secretaria Municipal de Esportes e Lazer

Titular: Luis Carlos Nascimento

- Associação Brasileira de Saúde Mental - ABRASME

Titular: Rodrigo Fernando Presotto

O presidente cumprimentou a todos, passando a execução dos itens da
pauta para o dia:

1.INFORMES: A diretoria executiva informa que realizou reuniões:

- com o Presidente da Câmara, para apresentação da nova gestão do COMAD,
apresentado demandas do Conselho como  a necessidade de uma secretária
administrativa, reativação do FUNCOMAD e destinação de recurso parlamentar
ao Fundo. Saímos com o compromisso de apontamento no próximo ano de
recurso  através de Emenda impositiva para o FUNCOMAD;

- com a Secretária de Assistência Social, para apresentação da nova gestão do
COMAD, e solicitações relativas ao funcionamento administrativo do conselho
bem com reativação do FUNCOMAD;

- foi  discutido pelo plenário a tragédia da morte do Sr. Jarmo Celestino de
Santana, na Clínica Efata no município de Cotia.  Atrelada a esta foi feito o
encaminhamento, aprovado unanimamente, para a elaboração de uma nota de
repúdio  ao  ocorrido,  atrelado  com  informações  importantes  de  canais  de
comunicação/denúncia  sobre  violações  de  direitos  humanos,  e  demais
irregularidades  acometidas  por  instituições  de  acolhimento  nos  moldes  do
CONED;

-  foi  salientado  pelo  presidente  que é  necessário  reabrir  a  eleição para  as
cadeiras vagas das UNIVERSIDADES. Ficando acordado que a mesa diretora
do conselho desenvolverá o processo eleitoral e tornará publico nos canais de
comunicação existentes os passos para a eleição. O Prof Dr. Luis Fernando
Tofoli, representante da UNICAMP se disponibilizou a empenhar esforços na
divulgação às IES para participação das eleições, o que foi solicitado a todos
os membros do Conselho.

2. Aprovada a da ata da reunião anterior sem apontamentos dos presentes.

3- Planejamento de ações. -  Discussão sobre as comissões; conversamos a
respeito  da  necessidade  da  estruturação  das  comissões  permanentes
constantes  no  regimento,  pensamos  sobre  a  atuação  das  mesmas,  e  a
comunicação periódica dos trabalhos realizados no pleito, bem como reiterada
a  necessidade  de  decisões  terem  de  ser  tomadas  no  pleito  do  conselho.
Combinamos de termos como ponto de partida a construção coletiva de quais
seriam as  atribuições e papeis  de cada comissão,  iniciamos as  discussões



presencialmente,  e  colocaremos  em  um  drive  on  line  para  que  todos  os
membros do COMAD possam opinar e moldar o documento, afim de que seja
aprovado  na  próxima  assembleia.  Abaixo  o  relato  do  que  inicialmente
conversamos sobre cada comissão:

I-  Comissão de políticas sobre drogas e políticas:   Adequar o  nome da
comissão para politicas sobre drogas e politicas de estado; Aproximação do
CEREST;

II Comissão Cientifica e de formação continuada:

III- Comissão de Comunicação: Criação do plano de comunicação; Criação
de campanhas;  Criação  de  material  de  divulgação,Gestão  de  Midia  Social;
Comunicação intra e interinstitucional; Elo com outras entidades

IV-  Comissão Financeira:  Captação  de recursos  por  meio  do instrumento;
aproximação  com  MP  e  busca  de  direcionamento  de  TACs;  Compliance,
Transparência;  Contra partida sem imagem da doadora.

V- Comissão de Ética:  Comissão de ética e comissão de direitos humanos;
Interface com os conselhos profissionais para a atuação junto a fiscalização;
das diversas categorias na execução de suas atividades profissionais junto a
instituições  irregulares  ou  clandestinas;  Elaboração  de  instrumentos  e
normativas  técnico-legais  para  atuação  dos  conselheiros,  Elaboração  de
instrumento que regule a captação de recursos.

PAUTA PARA A PRÓXIMA REUNIÃO dia 13/08/2024 – 9h00:

1. Informes

2. Aprovação da Ata de julho/2024

3. Deliberação sobre a definição do papel das comissões permanentes

4. Votação da nota de repúdio ao óbito de um paciente

5. Plano Municipal de Políticas sobre drogas.

 

Nada havendo mais  a tratar,  o  Presidente  deu por  encerrada a  reunião às
10h30. Eu, Marilda G. Martins, Vice-Presidente, redigi e lavrei a presente Ata,
que segue para aprovação de todos Conselheiros presentes.


